

La Unión renovará bus para el traslado de pacientes a Teletón

APROBACIÓN UNÁNIME. Consejo Regional de Los Ríos entregó respaldo a la propuesta municipal, que implica una inversión de 92 millones de pesos.

El Consejo Regional de Los Ríos aprobó fondos por 92 millones de pesos para que la Municipalidad de La Unión adquiera un nuevo bus que usará para el traslado de pacientes de la capital del Ranco que se atienden en los institutos Teletón de Valdivia.

Según informaron desde el municipio, esta iniciativa va en directo beneficio de 55 familias unioninas que deben viajar regularmente hasta la capital regional para los respectivos tratamientos de sus hijos e hijas.

Los recursos fueron aprobados de manera unánime por la comisión mixta del área Social y área Hacienda del Consejo Regional de Los Ríos.

Tras la aprobación, el alcalde de La Unión Saturnino Quezada, agradeció el apoyo para esta iniciativa que, a su juicio, es una prioridad para las familias que son parte de Teletón.

“Nos vamos con el corazón lleno de alegría y felicidad, quiero agradecer a todos los CORES por aprobar estos 92 millones para un nuevo furgón, que tiene más capacidad, lo cual permitirá a los niños y niñas, poder ir acompañados por sus padres cuando lo necesitan”.

CARACTERÍSTICAS

Este nuevo bus, que trasladará a pacientes que viven en los distintos sectores de La Unión como Cuinco en la zona oriente o Mashue hacia la costa de la capital del Ranco, contará con una capacidad para 13 pasajeros además de un espacio para Silla de Ruedas y su respectiva rampa con anclaje.

Para Miguel Gajardo, presidente de la Agrupación de papás de niños usuarios de Teletón en La Unión, esta aprobación viene a responder una lucha de años por modernizar el móvil existente, así como su capacidad “Estamos muy conten-



EL EQUIPO DE LA UNIÓN, ENCABEZADO POR EL ALCALDE SATURNINO QUEZADA. AGRADECIÓ EL APOYO DEL CORE.

tos porque fue una votación unánime, esto es una alegría tremenda que la vamos a pasar a todos los papás que son parte de esta agrupación y a los pa-

pás de todos los usuarios”.

Finalmente, el profesional de la SECPLAN, Jackson Vera detalló que “el proyecto partió con una cantidad de 45 pacien-

tes y hoy llevamos 65, lo que demuestra que va en constante aumento y este vehículo viene a duplicar la capacidad de transporte que tenemos”. ☺

PRENSA LA UNIÓN